



# TECNOBIBLIO N° 2



**Boletín de la Biblioteca de la Facultad de Ciencias Exactas y Tecnología**

**VOL. 2 N° 2      SANTA CRUZ, NOVIEMBRE 2010**

## DOS AÑOS DE UN SALTO A LA MODERNIZACIÓN

El 8 de octubre del 2008 se inició el traslado al nuevo edificio de la Biblioteca de la Facultad de Tecnología, pese a que estaba medianamente equipado. La atención también se reinició rápidamente en la forma tradicional, para responder a la demanda en época de exámenes, pero a partir de esa fecha fueron febres y agitadas las tareas para implementar el proyecto concebido el 2007 de modernización total.

El cambio fue sustancial, antes se ocupaba 100 m<sup>2</sup> como depósito de libros y sala de lectura que albergaba máximo 40 personas, tres computadoras para el trabajo de procesos y catálogos impresos, tarjetas de lector, llenado de fichas de préstamo manuales; ahora contamos con infraestructura moderna, un sistema informático integrado y otros avances que han convertido a la BT en un referente local, nacional e internacional.

Semejante salto se da gracias al espíritu visionario de las autoridades facultativas, al aprovechamiento y buen uso de los recursos del IDH y a la formación de un equipo de trabajo que se puso a la altura de la necesidad y sigue trabajando para perfeccionar lo logrado



## La Biblioteca es prioridad para la Facultad

Las bibliotecas no son depósitos de libros ni edificios, sino espacios que reúnen la información y la procesan para difundirla; juegan un papel trascendental, más aún en entidades como la universidad. Representan a sus instituciones en el ámbito académico y cultural, como servidoras y gestoras de la información y, junto a ellas, deben preocuparse de relacionarse con su entorno a través de la extensión y la difusión.

Si en Tecnología se ha producido un avance en la Biblioteca es porque las autoridades facultativas entienden su importancia, han definido políticas en este ámbito dándole prioridad y alentando el trabajo profesional.